Convocarán el próximo 4 de abril al XI Congreso de la UJC



Santiago de Cuba, 22 mar (RHC) El XI Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), al que convocaremos el próximo 4 de abril desde Birán, en la provincia de Holguín, será de toda la juventud digna, responsable, alegre y comprometida con su tiempo.

Así lo ratificó en esta ciudad Susely Morfa González, la primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, en intercambio con dirigentes de estructuras de base del municipio de Santiago de Cuba, que dio cuenta de cómo se han cumplido los objetivos de trabajo y acuerdos emanados del 10mo. Congreso de la organización, destaca el diario Juventud Rebelde.

Insistió en que consecuentes con la encomienda que el país ha dado a la UJC desde el artículo 6 de la recién aprobada Constitución de la República, de atender, representar, formar, influir en las nuevas generaciones de niñas, niños, adolescentes y jóvenes, todo lo que se haga dentro del nuevo proceso que se avecina debe alcanzar a todo el universo juvenil.

Morfa González precisó que el acto de convocatoria al XI Congreso será a las 7.30 de la mañana del 4 de abril y será transmitido en vivo, para que desde importantes plazas en toda la nación, pueda ser apreciado y acogido por los jóvenes con actividades en las que el pueblo vea a su juventud, a su vanguardia alegre y responsable.

Destacó que esta nueva cita introduce novedades como la llamada Zona Joven, que llevará el evento a las comunidades, reuniendo en una gran fiesta a todos los comités de base de una determinada zona, donde el pueblo podrá apreciar las fortalezas y creatividad de esa juventud útil, que hoy aporta y pone su intelecto en función de resolver los problemas de la comunidad y el país.

La Primera Secretaria insistió en la idea de que en cada lugar el Congreso se diseñe colectivamente, atendiendo a sus características e intereses, se eleve el ejemplo de referentes como Fidel, Mella, Camilo, Che y muchos otros, y se aprovechen las bondades de hoy como las redes sociales para comunicar todo lo que se está haciendo.

Momentos como las llamadas Conexiones necesarias, efectiva forma de comunicación de los militantes con su universo juvenil se mantendrán, precisó la dirigente, y acotó que en esta ocasión se vincularán con la historia, el aporte productivo, la economía y la recreación.

Finalmente, Morfa González convocó a los noveles a reflexionar sobre la enorme responsabilidad que representa hacer por su país, a 60 años de historia, e instó a los dirigentes juveniles a desplazar frases y posiciones como: «todavía no estoy listo», «hoy no es el momento», «todavía me falta mucho…».

«Tenemos que hacerlo porque la Patria nos necesita ahora. Si no hacemos hoy, no tendremos futuro; si no aseguramos desde el presente poder actuar, trabajar, influir, acompañar a la Revolución, no podremos hablar de un mañana», sentenció.

(Juventud Rebelde)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/186465-convocaran-el-proximo-4-de-abril-al-xi-congreso-de-la-ujc



Radio Habana Cuba